

Cité de l'Arbre en 2014

Posté par Randonnée



Après les Sciences, la Mer, la Musique et l'Espace, entre autres, l'Arbre aura aussi sa Cité d'ici 2014, premier site entièrement consacré à ce patrimoine naturel et vital. Sur un espace de 10.000 m² dans la Baie du Mont Saint-Michel (Manche), la future Cité de l'Arbre, dont les objectifs ont été présentés mardi à Paris, regroupera

informations, spectacles et recherches scientifiques sur l'écosystème forestier.

Le but principal étant, selon les concepteurs, de « *sensibiliser de façon ludique et scientifique* » sur les arbres et la nécessité de les protéger en préservant un équilibre entre activités humaines et forêts notamment. D'autant que les massifs forestiers sont des puits de carbone importants.

Le projet, financé par des collectivités locales, avec également des fonds publics européens et français et des contributions privées, sera implanté dans le Parc régional de Normandie de 22 hectares axé sur le développement durable et les thèmes de la biodiversité.

Soutenue par un collège scientifique et pédagogique regroupant des experts du Muséum national d'histoire naturelle, Compagnons du devoir en passant par le ministère de l'Agriculture et l'Académie des Sciences, la Cité de l'Arbre, installée sur la commune de Tirepied, devrait en outre permettre de créer 50 emplois.